



## Sobrecostos y obra inexistente en hospitales construidos por Sedena: ASF

Encarecimiento de material de construcción, bienes tecnológicos facturados, pero inexistentes y pagos por especificaciones que no estuvieron durante la inspección son parte de observaciones por 14 millones 683 mil 115.12 pesos que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) hizo a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) por cuatro obras a su cargo, principalmente hospitalarias.

En un caso, el ente fiscalizador detectó que incluso en la placa de acero que anuncia un centro de rehabilitación hay en registros contables por más de 160 mil pesos en aditamentos que no existen.

Estas irregularidades son parte de cinco auditorías a inversiones físicas a cargo de la Sedena, que son parte del segundo informe de la cuenta pública 2022.

En la construcción de un Centro de Rehabilitación Infantil con Equinoterapia en Mérida, en el estado de Yucatán, el órgano inspector determinó que hubo pagos en exceso por 116 mil 61.23 pesos debido a que no se descontó el volumen que ocupa el acero de refuerzo en los elementos estructurales de concreto reforzado. Ese excedente fue autorizado por la residencia de obra y avalado por la supervisión de la entidad fiscalizada.

<https://shre.ink/UWA4>